
京情協　　技術委員会 議事録（確定事項や懸案事項のみ）

第3回
日時：2012年8月7日（火）17：00～
場所：KCG（本館）　１F
出席メンバー： 浦さん（ユニシス）

河村さん（日立製作所・京都支店）
桑原（システム創見）

計：3名

議題

１．情報化月間協賛セミナー　10/17（水）

集客方法について　※もっと府民（外部）の方々に周知させよう。
　春のセミナーは300名であったが（60名：京情協、200名：KCG学生　残り40名くらいがその他の方であった）

↓
　京都商工会議所　　FAX　　１件：8円　　3,000社×8円＝24,000円
　各関連団体等のメルマガ（KI21、ASTEM、京都商工会議所、など）
　チラシを作成するか。　　だれが・どこに配布するか。

想定は≒300名であるが、
　府民等≧100名　

●確定は次回とするが、関係団体や各社関連のメルマガ等をより活用することで良いのでは。
　 という意見でした。

２．SE/システム高度化研究会について

テーマ：EQ向上をテーマにした内容

　場所：KCG　新館4F又は本館内の教室
　時間：18：00～20：00　MAX：2時間
　回数：3回～4回を予定

初回：トーマツイノベーション株式会社の方より「聴く力」、「考える力」を主にセミナーを行って頂く。
2時間枠でグループディスカッションも入れて行って頂く予定
9/5（水）18：00～20：00 ⇒ 8/28（火）18：00～20：00

２回目
３回目
４回目

●初回を有識者でもあるトーマツイノベーションの方に行って頂くことには異議は無い。
　　※講師費用は50,000円で承諾頂いています。（本来であれば20万以上）
　 その後は昨年度と同様に委員会内の有志（数名）の方より講師を行って頂く方向とする。
　 回数は４回とし４回目は感想会及び打上げ会を行う方向とする。

初回：トーマツイノベーションより
２回目、３回目は委員会からの方より
４回目は前半に委員会からの纏め的なセミナー、参加者からの感想、後半に打上会

３．技術研究会

１．　２．で予算を使用することより2012年度は中止し翌年度で考えるでも良いのでは。

●2012年度は上記１．　２．に注力でも良いのでは。という意見でした。

今回は出席人数が夏季休暇などもあり少数でしたので決定事項はありません。

2012/8/7
株式会社システム創見


